

# Ferienprogramm „Alte Gassenspiele“ bei der Straßenkapelle (Balze-Ries-Kapelle)

**Ferienprogramm:** Mit dem Cullzheimer Kreis zur Straßenkapelle

## Spaß mit Gassenspielen

**KÜLSHEIM.** 19 Kinder im Alter von sechs bis zehn Jahren waren im Rahmen des Ferienprogramms in Külsheim zu Gast beim Heimat- und Kulturverein „Cullzheimer Kreis“.

Vom Treffpunkt Wolferstetter Weg aus wanderten die Mädchen und Jungen zusammen mit den begleitenden Erwachsenen und Jugendlichen gut gelaunt zur Straßenkapelle, die notwendige Erlaubnis der Bundeswehr war eingeholt.

Nach etwa 20 Minuten war das Ziel erreicht und es gab kurze Erläuterungen zur Straßenkapelle. Auf dem Platz drum herum hatte man bereits frühere und alte Gassenspiele an verschiedenen Stationen aufgebaut.

Die Kinder, in altersgemäße Gruppen eingeteilt, spielten mit Riesenspaß „Kästchenhüpfen“, „Mur-

meln räubern“ und „Wurfschleuder“, waren mit Elan und Freude beim „Schiebespiel“, „Eierlaufen“ und „Büchsenwerfen“.

Einsetzender starker Regen beendete die spannende Beschäftigung mit den alten Gassenspielen leider allzu früh. Die Jungen und Mädchen kamen dann gar nicht mehr dazu, sich beim „Stelzen laufen“, „Hufeisenwerfen“ oder „Sackhüpfen“ noch mehr auszutoben, auch der Tanzknopf tanzte nicht.

Noch während des Regens erhielten die Teilnehmer Urkunden. Manche Kinder wurden von Eltern abgeholt. Andere Kinder, der harte Kern, lief in Begleitung Erwachsener unter dem großen Blätterdach des Waldes den Weg zurück. Der abenteuerliche Nachmittag endete also nicht ganz so wie erwartet.

hpu



Die Kinder auf der Wanderung zur Straßenkapelle.

RE: D. HAAS PETER WAGNER

FN 7.8.15



# Urkunde

Heimat- und Kulturverein  
"Cullesheimer Kreis"



hat am Ferienprogramm  
"Alte Gassenspiele"  
Am Dienstag 04. August 2015  
erfolgreich teilgenommen

